

# Remise du trois millième masque offert par Bettina au GEMLUC pour le CHPG

Hier, a eu lieu au CHPG la livraison du solde des 3000 masques offerts par la société Bettina au GEMLUC, le Groupement des Entreprises Monégasques dans la Lutte contre le Cancer, que préside François Brych, en vue de leur remise au CHPG, plus précisément au service de l'hôpital de jour en oncologie dirigé par le docteur Georges Garnier.

14 avril 2021, 07h08



© CHPG

En fait, comme l'a expliqué hier Fabienne Guien, trésorière du GEMLUC et présidente de la Fondation GEMLUC-Pollock, cette « opération masque du GEMLUC » trouve son origine dans la remise en mai dernier au docteur Georges Garnier d'une cinquantaine de masques par un donateur resté anonyme. Fabienne Guien et le docteur Benoît Paulmier, vice-président du GEMLUC, à partir de cet exemple, se sont dits qu'il fallait mettre en œuvre une opération de plus grande envergure. Fabienne Guien prend alors contact avec Philippe Prudhomme, directeur général de la société Bettina, laquelle, comme on le sait, avait lancé sa fabrication des Bettimasks, notamment distribués aux résidents de la Principauté. Le docteur Garnier communique alors les besoins en masques dans son service avec leurs différentes caractéristiques.

## Les besoins pour un an

Un calendrier est fixé prévoyant trois livraisons : le 13 novembre 2020, le 4 février 2021, à l'occasion de la Journée internationale de lutte contre le cancer et, enfin, lundi dernier. Ces masques correspondent aux besoins du service de l'hôpital de jour en oncologie pour une durée d'un an. Ils ont vocation à être utilisés par les patients lorsqu'ils sortent de l'hôpital. Chaque patient, à la sortie des soins, reçoit, en effet, deux de ses masques qui ont été offerts et confectionnés par Bettina spécialement pour le GEMLUC dont ils portent le logo.

Dans son intervention, hier, Fabienne Guien a exprimé à Philippe Prudhomme la gratitude et la reconnaissance du GEMLUC : « *Tu nous as permis de réaliser cette importante action auprès des malades que nous accompagnons sans bruit* ». Elle a remis aussi une petite douceur à Philippe Prudhomme pour qu'il la partage symboliquement avec ses équipes, un « *merveilleux* », un gâteau réalisé par son amie Béatrice du magasin Organza, « *fine pâtissière* ».

Philippe Prudhomme devait lui répondre lors de cette remise marquée par une certaine émotion et à laquelle participait évidemment Benoîte de Sevelinges, directeur du CHPG.

**Noël METTEY**